

# RALLYE ANTIBES CÔTE D'AZUR



Vendredi 1<sup>er</sup> Mars 2024 – Newsletter n° 3

## 59<sup>ème</sup> Rallye Antibes Côte d'Azur

Championnat de France des Rallyes

Coupe de France Coefficient 4

Championnat de France VHC

Tour European Rally

4<sup>ème</sup> Rallye Région Sud – Énergies Nouvelles

15<sup>ème</sup> Rallye VHRS et 2<sup>ème</sup> Rallye VMRS

Nous informons que le 1<sup>er</sup> Mars, les engagements seront officiellement ouverts.

Notre Site Internet : [www.antibes-rallye.com](http://www.antibes-rallye.com) vous permettra de télécharger tous les règlements et toutes les informations techniques ou pratiques des différents rallyes :

**59<sup>ème</sup> Rallye Antibes Côte d'Azur ERT/CFR**

**29<sup>ème</sup> Rallye Antibes Historic VHC**

**15<sup>ème</sup> Rallye Antibes Historic VHRS**

**3<sup>ème</sup> Rallye Région Sud ENRS**

**2<sup>ème</sup> Rallye Antibes Côte d'Azur VMRS**

Néanmoins notre secrétariat se tient à votre disposition pour les bulletins d'engagements, l'itinéraire et diverses informations.

Notre page Facebook <https://www.facebook.com/rallye.antibes> vous fournira les plus récentes informations.

Nous vous rappelons que la date de clôture des engagements est fixée au Lundi 29 Avril, et que les engagements reçus avant le 13 Avril pour les équipages Ligue PACA inscrits dans les groupes FRC5/FRC4/FRC3/FRCNat ainsi, que pour les équipages inscrits au Challenge R1 (Sauf inscrits au CFR/Trophée Michelin/Coupes de Marques) seront minorés de 20%. En espérant vous recevoir sur notre épreuve

Lors d'une prochaine communication nous vous informerons sur les nouveautés 2024 concernant: tarifs hébergements négociés auprès de nos partenaires, timing reconnaissances, conférence de presse avec cérémonie départ, essais avant l'épreuve .

Friday 1<sup>st</sup> March 2024 – Newsletter n° 3

## 59<sup>th</sup> Antibes Côte d'Azur Rally

French Rally Championship CFR

French Rally Championship VHC

Tour European Rally

4<sup>th</sup> Region Sud – Alternative Energy

15<sup>th</sup> VHRS Rally et 2<sup>nd</sup> VMRS Rally

We inform you that the 1<sup>st</sup> March Entries are officially open.

Our new Web site: [www.antibes-rallye.com](http://www.antibes-rallye.com) will allow you to download all supplementary regulations and all technical or practical information's for:

**59<sup>th</sup> Antibes Rally Côte d'Azur ERT / CFR**

**29<sup>th</sup> Historic Antibes Rally VHC**

**15<sup>th</sup> Historic Antibes Rally VHRS**

**4<sup>th</sup> Region Sud Rally ENRS**

**2<sup>nd</sup> Antibes Rally Côte d'Azur VMRS**

Nevertheless our secretarial is at your disposal for Entry form, Itinerary and some information.

Our Facebook page <https://www.facebook.com/rallye.antibes> will also gives you the last informations.

Please, don't forget that the entries will ended on Monday 29<sup>th</sup> of April, and that the entries received before the 13<sup>rd</sup> of April for the foreign competitors will be reduced.

Look forward to receiving you on our event.

In a future communication we will inform you about the news for 2024 concerning: accommodation prices negotiated with our partners, reccee timing, press conference with departure ceremony, tests before the race.

PJ : Les affiches officielles des Rallyes Moderne, VHC, VHRS, ENRS et VMRS  
/The officials posters of the 5 Rallyes

